

MAGAZINE

Sinergi Polri dan Pokdar Kamtibmas Pastikan Ibadah Natal di Rempoa Berjalan Lancar

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Dec 15, 2024 - 17:19



TANGSEL – Dalam upaya menciptakan suasana aman dan kondusif selama rangkaian ibadah Natal 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Rempoa, Aiptu Iwan S., bersama anggota Pokdar Kamtibmas, Slamet, melakukan pengamanan di Gereja GKAI, Jalan PDK Indah RT 04 RW 010, Kelurahan Rempoa, Kecamatan Ciputat Timur, Sabtu (15/12/2024).

Ibadah Natal di gereja tersebut mengusung tema “Tetap Setia pada Panggilan

Yesus Kristus” dan dipimpin oleh Pendeta Ev. Dr. Juhendi Rumahorbo, M.Th. Acara berlangsung dengan khushuk dan dihadiri sekitar 80 jemaat yang hadir dalam suasana damai.

Selama pengamanan, Aiptu Iwan S. dan anggota Pokdar Kamtibmas memastikan seluruh kegiatan ibadah berjalan lancar tanpa gangguan. Selain menjaga keamanan, mereka juga memberikan rasa nyaman kepada jemaat yang hadir. “Kami hadir untuk memastikan masyarakat dapat merayakan Natal dengan aman dan damai. Ini adalah bentuk pelayanan kami kepada umat,” ujar Aiptu Iwan.

Kehadiran Polri dan Pokdar Kamtibmas di tengah masyarakat menjadi bukti nyata sinergi antara aparat keamanan dan elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis. Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga memberikan dukungan moral bagi para jemaat yang tengah beribadah.

Pendeta Ev. Dr. Juhendi Rumahorbo menyampaikan apresiasi atas pengamanan yang dilakukan. “Kami berterima kasih atas kehadiran Polri dan Pokdar Kamtibmas yang mendukung kelancaran ibadah kami. Ini memberikan rasa tenang bagi jemaat dalam menjalankan ibadah,” katanya.

Pengamanan ibadah Natal di Gereja GKAI Rempoa menjadi wujud komitmen Polri untuk selalu hadir di momen penting masyarakat. Sinergi antara Polri dan Pokdar Kamtibmas ini menunjukkan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama yang bisa diwujudkan dengan kerja sama.

Dengan suasana Natal yang aman dan damai, masyarakat Rempoa dapat merayakan hari besar ini dengan penuh suka cita, memperkuat semangat kebersamaan dan toleransi antarumat beragama. (Hendi)